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令和２年９月部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和２年９月１日（火） 午前８時35分から午前８時59分まで 

◇会  場  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、長野市保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポー

ツ振興部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道

局長、消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、公有財産活用局長、市長公室長及び関係課職員 

◇会議内容 

＜市長あいさつ＞ 

・連日厳しい残暑が続いているが、部局長をはじめ職員には、体調管理に留意し職務に当たってもらいたい。 

・９月市議会定例会が、９月３日に開会する。一般質問では、新型コロナウイルス感染症対策や復旧・復興に関

するものが中心になると思われる。それ以外の質問も含め、傍聴や議会中継を見ている市民にも伝わるよう、分

かりやすい言葉で答弁してほしい。 

・先日、安倍首相が辞意を表明した。首相には、昨年の台風災害の際、発災から１週間後に現地に入っていただ

き、長沼の堤防の破堤箇所や避難所を視察いただいた。被災直後から、自衛隊をはじめ、国を挙げて支援いただ

き、災害からの復旧・復興の大きな力となったことが改めて思い出される。今月中旬にも新たな内閣総理大臣が

決まるが、国のトップの変更は地方自治体にとっても少なからず影響があるので、今後の国の動向を注視してほ

しい。 

・新型コロナウイルス感染症については、県内で感染者が増加している。市内でも、８月下旬から感染者が確認

される頻度が高くなっており、しっかりと感染防止に取り組む必要がある。一方で、新型コロナウイルスを軽視

してはならないが、経済活動を停滞させてもいけない。特に、飲食の関係は客足が戻っていないが、こうした動

きが鈍いのは、感染すれば非難されると皆が恐れているからだと思う。新型コロナウイルスに感染しても非難さ

れない世の中にしていくため、行政は今こそリーダーシップを発揮すべきだと考えている。そこで、外食や懇親

会をしてもいいと皆が思える基準を「長野方式」として提案したい。関係課には、「長野方式」を具体化するよ

う指示したが、関係課以外からも、良いアイデアがあれば積極的に提案してほしい。 

・本日は「防災の日」である。この時期、各地区で防災訓練が行われるが、今年は昨年の災害の教訓を活かし、

避難情報の連絡・伝達訓練や、近隣住民同士で避難の声掛けや安否確認の方法を確認するなど、実戦的な訓練を

行う地区が多いと聞いている。各部局でも、これからの台風シーズンに向け、万が一のときには昨年以上の行動

がとれるよう備えてほしい。 

 

１ 報告事項 

（１）令和元年度指定管理者モニタリング評価結果について（総務部） 

標記事項について、総務部長から報告を行った。（資料１参照） 

○質疑なし 

 

 

２ 協議事項 

（１）第五次長野市総合計画後期基本計画の策定方針（案）について（企画政策部） 

標記事項について、企画政策部長から説明し、協議を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

原案を了承 
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３ その他 

（１）長野市事務処理適正化対策委員会の機能拡充について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明を行った。 

○質疑なし 

 

 

以上 


